

Gobierno del Estado de Guerrero, “CAPECE destinó más de 26 millones de pesos para obras educativas en la región de la Montaña”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 7 de marzo, 2006.

**Dirección electrónica:**

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=122>

Durante el año pasado, el Comité Administrador del Programa Estatal de Construcción de Escuelas (CAPECE), destinó más de 26 millones de pesos para obras de infraestructura educativa en la región de la Montaña.

El director general del CAPECE, Ignacio Reyes Rojas informó que en esta región se realizaron 46 obras en jardines de niños, primarias, telesecundarias, secundarias generales y técnicas, así como en Centros de Preescolar Indígenas.

Explicó que en las localidades de Alpoyecá, Tlapa, Xochihuehuetlán y Ahuacuotzingo se construyeron 6 aulas y anexos en Jardines de Niños; en Huamuxtitlán, Ahuacuotzingo, Xalpatlahuác, Acatepec, Atlamajancingo, Copanatoyac y Metlatonoc se ejecutaron 24 obras en escuelas primarias.

Reyes Rojas dijo que en el nivel secundaria se realizaron 9 obras, las cuales consistieron en construcción de aulas y anexos en las localidades de Cualac, Chilapa, Olinalá y Malinaltepec, entre otras.

Finalmente comentó que se hicieron 7 obras en los Centros de Preescolar Indígenas de las comunidades de Atlamajancingo del Monte, Huamuxtitlán, Tlapa, Malinaltepec, Chilapa y Zitlala.